

BAHAS PROYEK PELABUHAN WARNASARI

## DPRD Cilegon Akan Panggil Direksi PT PCM

CILEGON (IM) - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Cilegon akan memanggil jajaran direksi PT Pelabuhan Cilegon Mandiri (PCM) guna membahas terkait proyek Pelabuhan Warnasari. DPRD akan memanggil perusahaan milik Pemkot Cilegon itu menyusul adanya penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) antara Pemkot Cilegon dengan PT Chandra Asri Petrochemical dan PT Krakatau Steel tentang kerjasama pembangunan Pelabuhan Warnasari.

DPRD Cilegon akan memanggil direksi PT PCM karena sebelumnya jajaran legislatif tidak mendapatkan informasi tentang akan adanya penandatanganan MoU yang dilakukan di tengah-tengah kegiatan Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) Kota Cilegon pada Selasa (21/3) lalu.

Sedangkan, hingga MoU itu ditandatangani, DPRD

tidak tahu menahu seperti apa bentuk kerjasama yang akan dilakukan Pemkot Cilegon dengan perusahaan kimia dan baja tersebut. "Kita panggil Dirut PCM-nya suruh maparkan apa saja keuntungannya, apa saja yang akan didapat setelah bekerjasama dengan Chandra Asri, KS," tutur Isro, Kamis (23/3).

Pada prinsipnya, jika kerjasama antara Pemkot Cilegon dengan dua perusahaan besar di Kota Cilegon itu demi kemashlahatan masyarakat, serta bisa menguntungkan bagi pendapatan daerah, DPRD Kota Cilegon akan mendukung.

Namun, lanjut Isro, DPRD Kota Cilegon perlu tahu terlebih dahulu seperti apa bentuk kerjasama itu akan dilaksanakan, sehingga legislatif bisa mengantisipasi kemungkinan buruk dari kerjasama itu. "Rencana senin depan akan dipanggil," ujar Isro. ● **pra**



### SHALAT TARAWIH PERTAMA DI JAMBI

Umat Islam berjalan memasuki Masjid Muhammad Cheng Hoo untuk menunaikan shalat tarawih pertama di Kota Baru, Jambi, Rabu (22/3). Tarawih pertama menandai masuknya awal Ramadhan 1444 Hijriah.

# Cegah Stunting, Puskesmas Sukasari Kota Tangerang Luncurkan Makanting

Puskesmas Sukasari bersama dengan Kecamatan Tangerang, meluncurkan program Makanting atau Makan Ikan Cegah Stunting. Kami terus mengedukasi masyarakat untuk sering mengonsumsi ikan di rumah. Ikan apapun boleh dan tidak harus mahal, ujar Kepala Puskesmas Sukasari, Efi Handayani.

TANGERANG (IM) - Tangerang, Banten, maka Terus berusaha menekan dan mencegah stunting di Kota (Puskesmas) Sukasari melun-

curkan program Makan Ikan Cegah Stunting (Makanting). Program ini mengajak ibu-ibu yang memiliki buah hati berusia bawah lima tahun (balita) untuk makan ikan.

"Hari ini Puskesmas Sukasari bersama dengan Kecamatan Tangerang, meluncurkan program Makanting atau Makan Ikan Cegah Stunting. Kami mengajak ibu-ibu di wilayah Kecamatan Tangerang, yang memiliki balita untuk makan ikan bersama di sini," ujar Kepala Puskesmas Sukasari, Efi Handayani seperti dalam keterangannya, Kamis (23/3).

Ia menambahkan, ikan lele dipilih karena ikan lele mudah didapatkan dan durinya se-

dikit. Sehingga aman untuk anak-anak. Kami juga terus mengedukasi masyarakat untuk sering mengonsumsi ikan di rumah. Ikan apapun tidak harus mahal.

Sementara itu Camat Tangerang, Yudi Pradana mengatakan bahwa program ini akan didorong untuk hadir di setiap kelurahan yang ada di Kecamatan Tangerang, dan memanfaatkan KWT yang ada untuk beternak ikan.

"Nanti akan kami dorong semua Kelurahan yang ada di Kecamatan Tangerang memiliki program Makanting. Kami juga akan memanfaatkan KWT yang ada untuk beternak ikan dan hasilnya bisa dibagikan untuk warga sekitar," katanya.

Salah satu warga Sukaasih, Bunga mengatakan banyak informasi yang didapatkan terkait pencegahan stunting pada anak. Ia juga sudah menerapkan beberapa cara untuk mencegah stunting pada anaknya, yaitu dengan memberikan makanan yang tinggi protein.

"Banyak banget informasi yang didapatkan dari kegiatan ini khususnya tentang stunting. Saya sudah menerapkan memberikan makanan tinggi protein untuk anak saya. Alhamdulillah, anaknya juga tidak susah makan dan tidak milih-milih makanan," ujarnya. ● **pp**

## Pemkot Tangsel Targetkan Bedah 500 Rumah Tidak Layak Huni Selama 2023

TANGSEL (IM) - Pemerintah Kota Tangerang Selatan (Tangsel) bakal melakukan perbaikan terhadap 500 rumah tidak layak huni pada 2023. Jumlah rumah yang akan diperbaiki tersebut diklaim dua kali lipat daripada sebelumnya.

Wali Kota Tangerang Selatan, Benyamin Davnie mengatakan pihaknya telah melakukan bedah rumah di 43 titik yang ada di wilayah Kecamatan Ciputat Timur, Tangsel.

"Insya Allah pekerjaannya yang di Ciputat Timur sudah dilakukan selama sebulan lebih," kata Benyamin, Kamis (23/3).

Ia menegaskan program perbaikan rumah ini akan terus dilanjutkan karena dam-

panya sangat dirasakan masyarakat.

"Tahun lalu 200 ya, tahun ini 500, artinya ini pemerintah hadir untuk membantu bapak ibu semua menanggulangi kesulitan," ujarnya.

Benyamin menjelaskan bahwa syarat perbaikan rumah tak layak huni adalah rumah tersebut adalah milik sendiri yang jelas secara administrasinya. "Tanahnya harus punya sendiri, jangan punya PT, punya orang, ngontrak, itu tidak boleh," ujarnya.

Program bedah rumah di Kota Tangerang Selatan ini, kata Benyamin, bertujuan untuk meningkatkan taraf hidup kesejahteraan masyarakat, dan pemerintah kota hadir untuk merealisasikan itu semua. ● **pp**

## Bupati Lebak Izinkan Rumah Makan Buka Siang Hari Selama Ramadan

LEBAK (IM) - Bupati Lebak, Iti Octavia Jayabaya mengizinkan rumah makan atau warung nasi buka di siang hari selama Ramadan.

Keputusan tersebut tertuang dalam Seruan Bupati Lebak Nomor : 916/KES-RA/III/2023.

Ada enam poin dalam seruan Bupati Lebak tersebut. Pertama, dapat menciptakan keamanan, ketertiban, serta membangun sifat toleransi guna kekhususan dan kenyamanan selama pelaksanaan ibadah pada bulan suci Ramadan.

Kedua, kepada kaum muslimin dan muslimat kiranya dapat meningkatkan amal ibadah melalui kegiatan salat tarawih, tadarusan, pesantren kilat, ceramah menjelang waktu buka puasa dan membayar zakat, infak, dan sodakoh.

Ketiga, bagi yang tidak berpuasa karena sesuatu hal agar tidak makan dan minum di tempat umum guna menghormati orang yang melaksanakan puasa.

Keempat, kepada para pemilik rumah makan atau warung nasi agar tidak menjual makanan dan minuman secara terbuka pada pagi dan siang hari.

Kelima, kepada pemilik hotel atau penginapan, cafe dan tempat hiburan (biliar, play station, warnet, dan

lain-lain) agar menyesuaikan kegiatannya selama Ramadan.

Terakhir, kepada seluruh masyarakat Lebak agar meningkatkan ketertiban dan keamanan serta dilarang keras membakar petasan.

Asisten Daerah (Asda) I Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Alkadri membenarkan, selama Ramadan rumah makan diizinkan buka di pagi dan siang hari. Syaratnya, mereka tidak boleh terbuka dalam menjual makanan dan minuman.

"Ini sesuai dengan arahan dari Majelis Ulama Indonesia (MUI) pusat dan Kementerian Agama (Kemendagri) RI. Bahkan, tahun lalu pun kita berlakukan kebijakan yang sama," kata Alkadri, Kamis (23/3).

Dijelaskan Alkadri, pemilik rumah makan atau warung nasi harus menutup kaca atau jendela menggunakan tirai.

"Iya, harus pakai tirai untuk menghormati umat Islam yang sedang menjalankan ibadah puasa," ungkapnya.

Tidak hanya itu, Pemerintah Kabupaten Lebak juga melarang masyarakat untuk membakar petasan.

Karena suara bising petasan dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan masyarakat dalam menjalankan puasa. ● **pra**

KEPALA PERPUSNAS MUHAMMAD SYARIF BANDO:

## Rendahnya Literasi Berdampak Multiplier Efek Persoalan bagi Pembangunan



Kepala Perpustakaan Nasional, Muhammad Syarif Bando.

BANDA ACEH (IM) - Dunia yang berubah cepat, menuntut perubahan di berbagai bidang. Manusia dipaksa beradaptasi dengan perubahan tersebut dan mau tidak mau diperlukan modal kecerdasan agar tidak tereliminasi dalam disrupsi yang terjadi.

"Bangsa yang cerdas berkorelasi dengan kesejahteraan. Dan tugas pemerintah adalah mencerdaskan anak bangsa sesuai amanah Undang-undang 1945," ucap Kepala Perpustakaan Nasional, Muhammad Syarif Bando saat menjadi pembicara kunci Peningkatan Indeks Literasi Masyarakat (PILM) Kota Banda Aceh, Selasa (21/3) lalu.

Kenapa dibutuhkan masyarakat yang cerdas dan literat? Kepala Perpustakaan Nasional melanjutkan, karena dengan literasi kita terhindar dari salahpahaman ataupun ketidakmengertian informasi.

Apalagi tidak lama lagi Indonesia akan memasuki pesta demokrasi. Di situlah potensi terjadi disrupsi informasi yang seringkali mengarah ke arah hoaks.

Indonesia, faktanya, masih memiliki perso-

alan literasi. Literasi yang rendah mengakibatkan rendahnya indeks pembangunan manusia, income per kapita juga ikut rendah, dan tidak mempunyai daya saing. Dalam tatanan masyarakat juga berdampak pada meningkatnya angka kriminalitas, kualitas kesehatan yang menurun hingga angka kemiskinan bertambah.

"Rendahnya literasi memberikan multiplier efek persoalan bagi pembangunan," tambah Syarif Bando.

Kehadiran perpustakaan bukan mengatur tugas dari pertanian, ekonomi kreatif, mau pun peran koperasi dan UMKM.

Tapi perpustakaan menghadirkan buku-buku untuk mencerdaskan orang-orang dengan pengetahuan karena banyak sekali lapangan kerja yang terbangun dan diambil oleh negara lain. "Harus ada kesadaran," tegas Kepala Perpustakaan Nasional, Muhammad Syarif Bando.

"Perpustakaan berandil besar membantu UMKM, mendorong pertumbuhan ekonomi di desa-desa sehingga mampu berkompetisi dalam bisnis global," ungkap Sekretaris Daerah Kota Banda Aceh,

Amiruddin.

Peran aktif pemerintah daerah dan semua lembaga yang terkait diperlukan. Mereka harus punya metode baru, konsep dan teori baru agar UMKM terbantu dalam penyebaran produk atau pun kreatifitasnya. "Dan itu tidak bisa di dapat kecuali dengan membaca," ujar Deputy Pengembangan Sumber Daya Perpustakaan Perpustakaan, Adin Bondar.

Senada dengan pernyataan Adin, anggota Komisi X DPR RI, Illiza Sa'aduddin Djamil bahwa manusia tidak mendapat ilmu tanpa membaca. Pergeseran makna literasi memang kini tidak sebatas baca tulis, tapi literasi sudah merambah teknologi, budaya, dan sektor lain.

Dalam acara PILM Kota Banda Aceh bertepatan "Transformasi Perpustakaan Berbasis Inklusi Sosial Mendukung Percepatan Pertumbuhan Ekonomi Masyarakat Menuju Banda Aceh Sehat, Maju dan Sejahtera", juga disampaikan bahwa pada tahun 2023, akan dibangun gedung perpustakaan senilai Rp 10 miliar di kabupaten Aceh Tengah, Simelue dan Kota Sabang. ● **bam**



### KEGIATAN SANTRI SAAT RAMADHAN

Dua santri membaca Al Quran di Pondok Pesantren Sumber Bunga, Seletreng, Kapongan, Situbondo, Jawa Timur, Kamis (23/3). Kegiatan membaca Al Quran oleh santri pondok pesantren tersebut merupakan agenda rutin selama bulan suci Ramadhan 1444 H.

## Satpol PP Kabupaten Tangerang Segel Kafe dan Resto di Cibugel

TANGERANG (IM) - Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Tangerang menyegel salah satu kafe dan resto di Desa Cibugel, Kecamatan Cisoka, Senin (20/3) dini hari lalu. Tempat makan tersebut disegel karena melanggar dua ketentuan, yaitu menyediakan ruangan karaoke dan tidak memiliki izin.

"Kami melakukan tindakan berupa penyegelan karena kafe dan resto tersebut telah menyediakan sebuah room karaoke, dan tidak memiliki izin. Ada dua room karaoke yang kami segel. Dalam kegiatan ini kami juga mendapatkan perempuan pemandu karaoke sebanyak empat orang dan menemukan minuman keras," kata Kepala Satpol PP Kabupaten Tangerang, Fachrul Rozi di Kabupaten Tangerang, Banten, Kamis (23/3).

Dia menjelaskan, penyegelan dilakukan atas aduan masyarakat terhadap keberadaan tempat karaoke di Cibugel itu. Fachrul me-

ngatakan, penindakan yang dilakukan petugas juga berguna untuk menciptakan ketertarikan dan ketertiban umum di wilayah Kabupaten Tangerang menjelang bulan suci Ramadhan.

Dalam kegiatan tersebut, didapati sejumlah pengunjung laki-laki dan pemandu karaoke terjaring razia aparat gabungan Satpol PP dan TNI, Polri. Fachrul mengungkapkan, petugas juga melakukan beberapa pengawasan di beberapa lokasi, yaitu wilayah Bunder di Kecamatan Cikupa, Perum Kirana Surya di Kecamatan Solear, serta warung kopi yang berada di lingkup Kantor Pos Kecamatan Tigaraksa. Dia pun mengimbau kepada pemilik tempat hiburan malam untuk tidak beroperasi saat bulan suci Ramadhan. "Saat bulan Ramadhan nanti kami juga akan melakukan monitoring, pemantauan, pengawasan rutin kepada mereka (pemilik tempat hiburan malam)," kata Fachrul. ● **pp**

## Hasil Coklit, DP4 di Kota Tangsel Berjumlah 1.033.860 Pemilih

TANGSEL (IM) - Jumlah pemilih yang masuk dalam Daftar Penduduk Potensial Pemilih Pemilu (DP4) di Kota Tangerang Selatan pada tahun 2023 tercatat sebanyak 1.033.860 jiwa. Angka itu diperoleh dari hasil pencocokan dan penelitian (coklit) yang dilaksanakan sejak 12 Februari-14 Maret 2023.

Komisiner Divisi Perencanaan Data dan Informasi KPU Kota Tangsel, Heni Lestari mengungkapkan pihaknya belum menetapkan data jumlah pemilih sementara berdasarkan hasil coklit yang dilakukan petugas selama sebulan lalu.

Meski begitu, berdasarkan hasil coklit tersebut, pihaknya memperoleh jumlah pemilih potensial atau DP4 sebanyak 1.003.850 jiwa. "Ini data yang kami terima dari data coklit DP4, sebanyak 1.033.850," terang Heni, Kamis (23/3).

Dia memaparkan, pihaknya sedang melaksanakan proses penyusunan data pe-

milih sementara (DPS) untuk pemilu 2024 di Kota Tangsel berdasarkan coklit yang telah dilakukan. Namun, proses penetapan DPS tersebut dilakukan secara berjenjang dengan menerima pula masukan dari beberapa pihak terkait data kepemiluan.

"Dalam proses DPS akan ada rapat pleno terbuka secara berjenjang PPS, PPK dan kota Tangerang Selatan. Dalam rapat pleno terbuka nanti kami akan menerima masukan jika ada pemilih yang belum masuk di data pemilih," ungkap dia.

Heni merinci data 1.033.850 pemilih yang didapat dari kegiatan coklit. "Rinciannya, jumlah pemilih yang telah sesuai sebanyak 991.468 pemilih, jumlah pemilih potensial sebanyak 10.835, jumlah meninggal 11.928 orang, 78 anggota TNI, 147 anggota Polri dan 2.641 pemilih disabilitas dengan jumlah data pemilih sementara (DPS) sebanyak 1.022.460," jelas dia. ● **pp**